



立志の丘

第25号

R7.10.3

西目中学校

文責：三嶋

明日は西中祭!

明日4日(土)はいよいよ西中祭です。今日は午前中に西中祭りハーサルと前日祭を行いました。

前日祭ではモザイクアートが披露され、西中祭が始まるという高揚感に包まれました。その後は書道パフォーマンスや3年生ムービー上映、科学部の発表、バンド演奏、クイズ大会等で大いに盛り上がりました。

さて、チーム西目中として取り組んできたことは主に次の3つです。

- ①自分のよさを発見すること
- ②まわりの人のよさを発見すること
- ③まわりの人たちのためにできることを実行すること

特に③はご来場いただいたご家庭や地域の皆様を笑顔にすることと捉えて精一杯準備して参りました。

合唱コンクール、ダンス発表、吹奏楽演奏等で、見せることを意識した生徒たちの全力の「Show!」をぜひご覧下さい。



校地内2カ所に「地上文字」出現!

PTA奉仕作業ありがとうございました

9月27日(土)の朝6時30分より、PTA体育厚生部主催の奉仕作業がありました。

時折雨模様のあいにくのコンディションの下での作業となりましたが、生徒と多数の保護者の方々に参加していただき、校地内の草刈りやテニスコート脇の側溝の泥上げ、松ぼっくりの除去作業等が順調に進みました。

西中祭を素晴らしい環境で迎えることができます。朝早くからのご協力、ありがとうございました。



吹奏楽部定期演奏会 大盛況!!

9月27日(土)14:00より、西目中学校体育館にて吹奏楽部の定期演奏会を開催いたしました。

じっくり聴かせる演奏や学年ごとの特色ある演奏、思わず手拍子をして楽しく聴きたくなるような演奏などで、約100人の観客を大いに魅了しました。

吹奏楽部の3年生は明日の西中祭が校内最後の演奏になりますので、ぜひ聴きにおいで下さい。



秋の全国交通安全運動

～街頭指導ありがとうございました～

住み続けられるまちづくりを



9月21日(日)から30日(火)まで、秋の全国交通安全運動が実施され、それに合わせて、本校でも24日(水)から29日(月)までの3日間(土日と荒天時を除く)、

P T A校外指導部員の皆様と本校職員で街頭指導を行いました。

今回の重点は「歩行者の安全な道路横断方法等の実践と反射材用品や明るい目立つ色の衣服等の着用促進」、「ながらスマホや飲酒運転等の根絶と夕暮れ時の早めのライト点灯やハイビームの活用促進」、「自転車・特定小型原動機付自転車の交通ルールの理解・遵守の徹底とヘルメットの着用促進」でした。今週、自転車通学生の登校時の並進について指導した場面がありました。登下校以外でも自転車に乗って複数台で走行する際は並進しない等の道路交通法を意識してほしいです。



P T A校外指導部員の皆様、お忙しい中、街頭指導にご協力いただきありがとうございました。

あいさつチャレンジデー

～5回目を実施しました～

住み続けられるまちづくりを



1日(水)朝、今年度5回目のあいさつチャレンジデーを行いました。今回の当番は吹奏楽部と科学部でした。この日は雨模様となったため、交通手段の都合を考慮して中学校の玄関前での活動を中心に実施し、登校する生徒

とあいさつを交わしました。次回は今年度最後の活動で、11月4日(火)に行います。当番は、水泳の皆さんと部活動に所属していない皆さんです。



全国学力・学習状況調査結果

質問紙の肯定的回答で全国平均を上回る

文部科学省が、全国の小6と中3を対象に実施した全国学力・学習状況調査の質問紙の集計結果をお伝えします(4/17実施)。

「将来の夢や希望をもっていますか」等の36問中33問で肯定的な回答の平均が全国平均を上回る好結果となりました。主な結果を紹介します。

「将来の夢や目標をもっていますか」

西目中81. 4%(全国比+13. 9%)

「地域や社会をよくするために何かしたいと思いませんか」

西目中90. 7%(全国比+15. 4%)

「地域の大人に、授業や放課後などで勉強やスポーツ、体験活動に関わってもらったり、一緒に遊んでもらったりすることはありますか(習い事は除く)」

西目中51. 2%(全国比+21. 7%)

「1、2年生のときに受けた授業では、各教科などで学んだことを生かしながら、自分の考えをまとめる活動を行っていましたか」

西目中95. 4%(全国比+24. 8%)

「あなたは自分がPC・タブレットなどのICT機器を使って情報を整理する(図表、グラフ、思考ツールなどを使ってまとめる)ことができると思いませんか」

西目中88. 4%(全国比+25. 1%)

学校教育目標「夢を力に」の下、西中生が目指す資質・能力「創造力」の育成を意識した教育活動に対し、保護者や地域の方々のお力添えをいただいた結果ですので、心より感謝を申し上げます。

学校では、今回の結果を踏まえ、さらなる定着を図るための授業改善等に努めて参ります。

秋季大会等賞状伝達

今後の頑張りにも期待大!

先月30日(火)昼、英語暗唱弁論大会、地区秋季大会(バレーボール部準優勝、ソフトテニス部団体準優勝・個人第5位、サッカー部第3位)、全県秋季水泳大会リレー競技・個人入賞者について賞状伝達式を行いました。全県秋季大会に出場する団体・個人のみなさんの今後の頑張りにも大いに期待しています。

